



Sessão de Ciência Política, Sociologia e Filosofia
Dia 07/11/14 – 08h30 às 10h50
Unila-PTI - Bloco 09 – Espaço 02 – Sala 02

Sistemas políticos comparados en los países Andinos de la Alianza del Pacífico: Retos para una concertación entre sus Políticas Exteriores.

Nombre: Jesús Ibáñez Ojeda

Estudiante Ciencia Política Sociología

Bolsista PIBIC – FA

jesus.ojeda@unila.edu.br

Profa.Dra. Renata Peixoto de Oliveira

Profesora Efectiva Carrera de Relaciones Internacionales e Integración

Instituto Latinoamericano de Economía, Sociedad y Política (ILAESP)

Orientadora

renata.oliveira@unila.edu.br

Resumen

El presente trabajo busca comprender los principales aspectos políticos-institucionales, de los tres países andinos que hacen parte de la Alianza del Pacífico, a saber, Perú, Chile y Colombia. Será realizado un análisis comparativo de sus Sistemas Políticos con la finalidad de comprender su impacto para la formulación de sus Políticas Exteriores. A partir de lo expuesto, seguiremos con el intento investigativo de buscar cómo se articulan las Políticas Exteriores de estos tres países en consonancia con lo propuesto por la Alianza del Pacífico.

Palabras-Clave: Aspectos políticos; Alianza del Pacífico; Políticas exteriores; Países andinos.